

5 年学年だより
2月号

つながり



令和7年1月20日
名古屋市立味鏡小学校

5年生も残り2カ月となり、高学年としての活動を6年生から少しずつ引き継いでいく時期になりました。今までの生活を見直し、一人ひとりが自覚をもって生活していけるとよいと思います。

また、今まで同様、手洗い・うがい、規則正しい生活を続けるよう声掛けするなどして、健康には十分ご留意いただき、子どもたちが元気に登校できますよう、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

2月の学習予定

国語	言葉について考えよう 読む人を意識して構成を考え、物語を書こう 事実と感想、意見とを区別して、説得力のある提案をしよう
社会	わたしたちの生活と森林
算数	角柱と円柱 速さ 変わり方
理科	生命のつながり④ 人のたんじょう
音楽	思いをこめた表現
図工	ほり進めて刷り重ねて
家庭	着方の工夫で快適に 暖かい住まい方で快適に
体育	バスケットボール タグラグビー
道徳	「思いやり」って、何だろう 水がわたる橋—通潤橋— 最後のコンサート—チェロ奏者・徳永兼一郎
総合	食料生産について
外国語	Who is your hero? (Unit8)

2月の集金

給食費	4,400円
単一マンガン電池(2本)	200円
電流と電磁石 HD	600円
一ぱん多色はん画	360円
計	5,560円
+手数料	33円

2月3日(月)が、引き落とし日です。

授業参観・学年懇談会について

2月6日(木)に授業参観と学年懇談会を行います。

授業参観…5限(13:25~14:10)
学年懇談会…14:30~15:00

を予定しております。詳細は後日配付のプリントをご覧ください。よろしく申し上げます。尚、前日の2月5日(水)は、5時間授業(14:25下校)となっておりますので、ご確認ください。



2025年の抱負

2025年の1年間の目標や抱負を、漢字一字で表しました。希望をもって、漢字を選んでいました。完成した自分の作品や、友達の作品を、満足そうにながめる姿が多く見られました。



雪遊び

1月10日（金）に、運動場で雪遊びをしました。「寒い!」「指先の感覚がなくなった!」と言いながらも、楽しそうに遊んでいました。

